

... **Quéjate, propón soluciones.** Si ves algo que en tu calle, en tu barrio o en la ciudad no te gusta, haznos llegar tu queja. Puedes hacerlo mediante un comentario en este apartado, mediante el correo electrónico redaccion@dhenares.es o redaccion@dguada.es o por teléfono 949 22 62 51. Envíanos si lo deseas tus fotos-denuncia desde tu propio ordenador. Tu denuncia o tu solución se verá reflejada en la web www.dhenares.es y también en la edición impresa del semanario DHenares. No tienes excusa. El periódico también lo haces tú.

Sanidad no retomará las obras del Hospital si no hay dinero

■ Así lo confirmaba el consejero de Sanidad, Ignacio Echániz, durante su reunión con el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, el pasado viernes. Durante dicho encuentro, Román solicitó al consejero que se mejoren los recursos materiales para mejorar, a su vez, la atención en emergencia extrahospitalaria en Guadalajara. También expresó la necesidad de que el proyecto del nuevo Hospital sea redimensionado "porque no podemos renunciar a ese incremento de atención". Además, entre otros asuntos, insistió en la necesidad de mantener programas "vitales" como el de ayuda a domicilio, planes de inclusión social o ayudas para dependientes.

Por su parte, el consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, fijó como uno de los objetivos del Gobierno que la provincia de Guadalajara tenga al fin unos servicios sanitarios en todos los órdenes equiparables a los del resto de las provincias de Castilla-La Mancha. Y confirmó que no retomará las obras de ampliación del Hospital de la capital alcarreña hasta que no haya dinero, puesto que, según reconoció, todavía está pendiente de pago dichos trabajos.



Román y Echániz en Guadalajara

Neptuno pierde el tridente... y la mano

La estatua ha vuelto a sufrir un acto vandálico

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es Twitter: @yolandabernad

■ La estatua de Neptuno situada en la Plaza de Jardinillo de Guadalajara ha vuelto a sufrir un acto vandálico. Según fuentes municipales, el ataque ocurrió hace una semana, sufriendo la mutilación de su mano derecha. El Ayuntamiento ha recuperado el tridente, no así la mano.

Se da la circunstancia de que, tras el último acto vandálico, hace tres meses, la Concejalía de Cultura optó por dejar el tridente suelto y no pegado a la mano para evitar daños mayores. La solución, sin embargo, no ha dado los resultados esperados, y los vándalos, además de arrancar el utensilio de hierro, también se llevaron la mano. De momento, la Policía Local no ha logrado identificar al autor o autores del destrozo.

La última vez que el Dios de los mares sufrió una amputación parecida fue en septiembre. Ocurrió de madrugada, y entonces tampoco se logró identificar al responsable o responsables del siniestro. En aquella ocasión, fue la llamada de un ciudadano la que alertó de lo ocurrido. La Policía Local encontró una de las manos de la estatua arrancada en el fondo de la fuente, y el tridente "con síntomas" de que hubieran intentado arrancarlo.

Según la concejala de Cultura, Isabel Nogueroles, cada vez que Neptuno sufre una mutilación el coste de la reparación ronda entre los 600 y los 900 euros, "en función del daño oca-



Neptuno, una vez más mutilado

Maltratada

La estatua de Neptuno ya ha sufrido cinco ataques vandálicos en lo que llevamos de año

sionado". Cabe señalar que la estatua data del siglo XVI aunque no fue hasta finales de los años 60 del siglo pasado cuando se instaló en la Plaza del Jardinillo. Se trata, según Nogueroles, de "una auténtica joya de la escultura italiana" que ya ha sufrido cinco ataques en lo que va de año.



El Pleno arrancará a las diez

El Pleno debatirá sobre desahucios, igualdad y pagas de Navidad

■ Este viernes, el Pleno municipal del Ayuntamiento de Guadalajara versará sobre desahucios, igualdad de género y pagas extra. La corporación municipal dará luz verde a la polémica supresión de la paga extra de Navidad que afectará tanto al personal del Consistorio como del Patronato Municipal de Cultura y el de Deportes. Además, a última hora, el Grupo Popular añadía una moción sobre 'medidas urgentes para reforzar la protección a los deudores hipotecarios'. La oposición, por su parte, presentará cuatro mociones. El Grupo Municipal Socialista pedirá la revisión y modificación del régimen de la tarjeta ciudadana tras las irregularidades en su expedición y retrasos. Asimismo planteará una moción sobre desahucios y otras medidas sociales sobre créditos hipotecarios. Por su parte, el Grupo Municipal de IU presentará una moción por la igualdad y en contra de la violencia de género y otra sobre paralización de desahucios, en consonancia con la planteada ahora por el PSOE. ■

➔ Siga el Pleno a través de... @yolandabernad

FIRMADO EL ACUERDO QUE POSIBILITA LA IMPLANTACIÓN DE LA ESTACIÓN INTERMODAL EN LA CARRETERA DE FONTANAR

El Puerto Seco de Guadalajara-Marchamalo echa a andar

■ El proyecto Puerta Centro-Ciudad del Transporte está más cerca de ser realidad. Ayer se firmaba el acuerdo que posibilita la implantación en los términos municipales de Guadalajara y Marchamalo de la Estación Intermodal. Al acto asistieron el presidente de la Autoridad Portuaria de Tarragona, Andreu i Figueras, el presidente de DTL

y Hecesa, Juan José Cercadillo, así como el alcalde de Guadalajara, Antonio Román. El futuro puerto seco se levantará sobre una superficie de 2,2 millones de metros cuadrados ubicados en el plan parcial del sector SP100, en la carretera de Fontanar, y servirá para impulsar el transporte de mercancías por ferrocarril.



El alcalde (tercero por la izda.) en la reunión con responsables de la empresa